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充実した2学期に向けて 

 コロナ禍による活動制限が解かれ、本校でも生徒達の活躍が沢山見られるようになってきました。１年生は、集
団宿泊教室や初めての定期テストへの取組。２年生は、調べ学習や事業所との連絡調整を含む職場体験学習。
そして３年生は、生徒総会を始めあらゆる場面における、本校のリーダーとしての活動。また、学校総体として取
り組んだ中体連大会や生徒会や委員会での活躍など、七中生一人一人の頑張りで、１学期の学校生活をとても
充実したものにしてくれたと思います。 

 さて、夏休みを迎えるに当たって、生徒達には、大きく２つのことを大切にしてほしいと思います。 

１ 夏休みを２学期に向けての良い準備期間に 

  体育大会の実行委員や各団の役員、また選抜合唱隊や中体連駅伝の代表候補選手など、学校の中心
となって活躍する人たちはもちろん、２学期の成績アップや志望校合格を目指す人にとっても、夏休
みの過ごし方が２学期以降に大きな成果となって現れます。 

  中学生は、自分のために多くの時間を費やすことのできる恵まれた環境にあります。ぼーっとして

過ごしても１日。何かに夢中になって過ごしても同じ１日。１日１日を大切に過ごし、自分が高まっ
たと実感できる夏休みにしてほしいと思います。 

２ 地域の方にあいさつを 

 今、七中では、生徒会が中心となってあいさつを学校に根付かせる運動に取り組んでいます。その
結果、校内では、気持ちの良いあいさつが飛び交う様子が見られ、あいさつが響き合う学校に成長し
てきています。この取組を是非、地域に広げてほしいと思います。自転車乗車中でも、すれ違う地域
の方に「こんにちは！」と元気にあいさつのできる七中生であってほしいと思います。 

 ２学期は、七中の「飛躍の学期」にしたいと思っています。体育大会、文化祭、中体連駅伝など、七
中史上最高の思いでに残るイベントを生徒達が主体となって作り上げていきます。 

 充実した夏休みをとおして、ひと回り逞しくなった生徒達と、２学期始業式で会えることを楽しみに
しています。ご家庭でのご指導、よろしくお願いいたいます。 

髙瀬弘子先生ありがとうございました。 
 この度、PTA事務として本校に永年にわたりお勤めいただいた髙瀬弘子先生が、定年によりご退職され
ることとなりました。約38年間に渡り本校にご勤務され、保護者の皆さんはもちろん、地域の方々とも
連携を図りながら、七中が良くなるためにご尽力
いただきました。 

 主なお仕事は、PTA事務や売店の運営等でした
が、その他にも、草取り、接客、時には中体連陸
上のご指導等にも関わっていただきました。気配
りの人で、いろんなことに気づき、先生方や生徒
が困らないように、先を見て行動してくださるこ
とも多く、感謝してもしきれません。 

 長いご勤務の間、多くの生徒達と交流を深めら
れ、中には、本校の保護者となられている方も沢
山おられます。隅から隅まで七中のことを知り尽
くしておられ、とても頼りになる先生でした。 

 これからも、フルマラソンを完走される「スー
パーおばあちゃん」として、ますますご活躍され
ることをお祈りしています。 

 髙瀬先生、本当にありがとうございました。 

頑張れ！上田琉愛さん ～県中体連水泳大会～ 

1年1組の上田琉愛さんが、所属クラブからの推薦で県中体連水泳大会に出場します。種目は100ｍ背泳
ぎ、50ｍ自由形です。前号で紹介した出場者と共に、精一杯頑張ってほしいと思います。 

 私は7月20日で38年間勤務した七中を退職することになりま

した。生徒の皆さんのお父さん、お母さんも七中生だった頃か

ら知っているし、おじいちゃん、おばあちゃんにも大変お世話

になりました。 

 ここ七中校区は、地域の団結力・結びつきが強く、人々が温

かいです。例えば体育大会の七中ソーランの法被も、矢旗を地

域の方が譲ってくださり、婦人会の方が縫ってくださいます。

部活動の応援に行けば、OBの人たちも一緒になって応援してく

ださいます。このような素晴らしい地域・学校で長い間勤務で

きたことを、私は幸せに思っています。本当にありがとうござ

いました。これからもいつまでも七中を応援していきます。 

 生徒の皆さん、「開拓魂」を忘れず頑張ってください。 

                      髙瀬弘子 


